

コロナウイルスの病気について知事からのメッセージ

今のコロナウイルスの病気の広がりが方や東京都・埼玉県・千葉県・神奈川県に出された「緊急事態宣言」の内容を踏まえて県民の皆さんには次のことをお願いします。

○2月7日まで東京都埼玉県千葉県神奈川県にはできるだけ行かないでください。

○食事をするときに気をつけること

- ・食事をするときはいつも一緒に人と食べてください。またできるだけ少ない人数で短い時間で食事してください。
- ・お店で食事をするときは「感染防止宣言ステッカー」が貼ってあるお店を利用してください。お店の中で人と話すときはマスクを着けてください。またお店の中で大きな声で話してはいけません。



○外出するときに気をつけること

- ・体の調子が悪いときは家から外に出ないようにしてください。
- ・誰かに会うときは本当に必要な時だけにしてください。
- ・福岡県から出るときは行きたいところでコロナウイルスの病気が広がっていないか行く前に調べてください。また行きたいところで注意すべきことが出されていないか確認してから行くかどうか決めてください。
- ・人が多い時間や人が多いところには行かないようにしてください。
- ・外に出るときはマスクをつけて手をよく洗うようにしてください。また「風が通らないところ」「たくさんの人が集まる場所」「人と近くで話す場所」には行かないでください。
- ・高齢の人など体の弱い人はコロナウイルスの病気になるととても危ないです。高齢の人に会うことが多い人は気をつけてください。

福岡県では、コロナウイルスの病気と判断された人が1万人を越えました。今のところは病院が病気の人を受け入れる準備はできています。

しかし今よりもコロナウイルスの病気が広がると病院の準備が足りなくなり病気を治すことがむずかしくなります。そして県民のみなさんに外に出ないようにお願いしたり福岡県にも緊急事態宣言が出されるかもしれません。

今コロナウイルスの病気を広げないようにするとても大切な時です。

今よりもコロナウイルスの病気が広がらないように協力をお願いします。